

Este año celebramos el *25 aniversario* de la constitución de DOALCO, año en el que a pesar de las dificultades actuales hemos querido significar ayudando a celebrar este evento cultural en el marco incomparable del Palacio Episcopal de Orihuela, próxima sede del Museo Diocesano de Arte Sacro.

Hace tiempo que Federico Lizón, persona vinculada al mundo de la construcción por ser arquitecto de profesión, me planteó realizar una exposición de imágenes fotográficas en abstracción de algunos de los edificios rehabilitados y restaurados por nuestra empresa, desde otra óptica o visión artística, y que alejándose de la pura representación, mostraran otra forma de ver el patrimonio arquitectónico donde habíamos actuado para su recuperación. Y qué mejor ocasión que ésta para su exposición.

Aprovechando que éste año también se celebra el V Centenario de la Catedral, se ha tomado este edificio como primera referencia, al que sigue el Palacio Episcopal coincidiendo en este momento la finalización de las obras de la última fase - y por último, incluimos el Palacio de Tudemir en el trío de edificios fotografiados; todos ellos ubicados en la ciudad de Orihuela, y en los que la intervención de nuestra empresa ha sido notable.

Es ilusionante nuestro apoyo a esta actividad cultural reflejándonos así en ella, donde nuestro trabajo diario en las intervenciones del patrimonio bebe de las mismas necesarias fuentes de actitud artística; del esmero y calidad, con la que se debe cuidar y restaurar el patrimonio arquitectónico y cultural.

Seguimos ofreciendo con nuestros principios de ética, esfuerzo y oficio, los más eficientes servicios a la sociedad, que mediante la más alta profesionalidad y calidad constructiva nos permite asumir y lograr los retos que de otro modo, serían inalcanzables. La gran cantidad y calidad de obra -especialmente la de rehabilitación y restauración de patrimonio- ejecutada en estos 25 años nos llena de satisfacción y de ilusión para poder continuar con nuestros valores.

Dar las gracias a Federico Lizón por estas bellas fotografías y hacer que esta exposición y este libro sirvan para reencontrarnos con el patrimonio que representa, siendo ésta nuestra modesta contribución a su difusión para las personas que aman la historia y la cultura.

Y como no, quiero hacer una especial mención de reconocimiento a todos los que hacen posible esta realidad, tanto interna como externa a nuestro grupo empresarial y muy especialmente a lo mejor de éste: su capital humano, que hace de DOALCO una empresa de la que sentimos orgullosos y con ilusión de seguir trabajando en la recuperación del patrimonio monumental.

Doalco